
令和５年６月５日(月)に、令和５年度 崎辺地区親睦球技大会の事前打ち合わせ会を開催 

しました。総務部会員と生涯学習部会員及び各町内の代表者の方々が出席されました。 

 コロナ禍で3 年間実施できませんでしたが、今年度は令和5年 9月 10 日(日)に開催する

ことが決定しました！ 

 今回の競技は、男女ともにソフトバレーボールになりました。崎辺地区在住の 18 歳以上

の社会人の方ならどなたでも参加できます。参加者については、各町内会の役員さんがお世

話されます。 

当日は、みなさまの応援をよろしくお願いいたします。 

≪ 令和 5年度 崎辺地区親睦球技大会 ≫ 
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事務局 ： 崎辺地区コミュニティセンター内      

場  所 ： 佐世保市十郎新町３番７号   
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めざそう！ 

   緑と海に囲まれた  

美しいまち 輝っと“さきべ” 

『令和５年度 崎辺地区親睦球技大会の事前打ち合わせ会 』を開催しました 

～ 保健福祉部会からの報告です ～ 

 

 「健康づくり講座」受講の様子  「100歳体操」の様子 

と き：令和５年９月１０日(日) 8:30開会 

ところ：崎辺中学校 体育館 

種 目：ソフトバレーボール(男・女) 

 
６月８日(木)、「健康づくり講座」（佐世保市健康づくり課）＆100 歳体操を実施しまし

た。当日は、男性８名、女性２７名、計３５名の方が参加され、生活習慣病予防のため、

日々の食事と運動、健診の大切さについて学ぶ良い機会となっていたようです。 

mailto:sakibe-ziti@tvs12.jp


 『 ６月定例理事会 』について報告します 

と き：令和5年６月1６日（金） 

ところ：崎辺地区コミュニティセンター ２階 多目的室 

出席者：理事１５名、事務局２名 

 

 

〇 議事 

１．崎辺地区自治協議会による感謝状について 

崎辺地区自治協議会 地域安全部会長（H30.4.1～R5.3.31 まで在職）を長年 

務められた松本文男様（西天神町）に感謝状が贈呈されます。表彰の伝達は令和 

6 年1月 28 日(日)の「新春のつどい」で行う予定です 

 ２．令和 5年度事業について 

   (1) 第 43回崎辺地区親睦球技大会･･･担当は、生涯学習部会と総務部会 

・「輝っと さきべ」今月号(表面)に記載しています 

   (2) 100 歳体操･･･担当は、保健福祉部会 

     ・毎月第 2木曜日に実施しています 

     ・6月より西天神町をモデルとして車両による送迎を実施しました 

     今後は、範囲を広げていく予定です 

   (3) 地域多世代交流事業･･･担当は、保健福祉部会 

     ・７月 11 日(火)の部会の中で詳しい内容について話し合う予定です 

   (4) 花いっぱい運動･･･担当は、環境衛生部会 

     ・6月14日(水)に各町内会にひまわりとポーチュラカの苗を配布しました 

     （詳しくは、来月号で報告します）今後は、花苗の配布を2 回予定しています  

 ３．崎辺地区青少年育成会の解散による崎辺地区自治協議会(青少年部会)への合流に 

ついて 

 ・崎辺地区青少年育成会は６月３０日付で解散し、７月１日付で崎辺地区自治協 

議会（青少年部会）に合流する予定です 

 ４．自治協議会会費について 

    ・会費：各町内会の世帯数×５０円を各町内会から納入していただきます 

 ５．防災ラジオについて 

    〇防災ラジオとは、防災行政無線を屋内で聞くことができる個別受信機です 

    ・貸与の対象者は、佐世保市内に住民票があり、かつ居住している世帯です 

    ・申し込み方法は、オンライン申請または書面申請です（崎辺地区コミュニティ 

センターでも受け付けます） 

 ６．令和５年度 佐世保市 少年の主張大会 

    日 時：R５年７月８日(土) 12:00～16:20（※開場：11:30～） 

    場 所：体育文化館コミュニティセンター ５階ホール（光月町６-１７） 

        ※ 事前の申し込みは必要ありません（入場無料） 

 ７．その他 

〇久保副会長(十郎新町町内会)からの提案 

地区における世帯の減少とともに、町内会への未加入世帯が増えているので、 

町内会のためにも加入促進につながるものが何かできないか。 


